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消 閒 好 去 處

「起、境界域、ego 」高野綾個展

音樂講故事

再生閱讀2021《Listen To The Story》

地點：
K11 ATELIER Victoria Dockside807室
日本藝壇近

年有許多女將新
星冒起，村上隆
弟子高野綾就是
其中一位。高野
綾於香港舉辦的
個展於即日起至
7月24日舉行，
帶來30多幅畫，其中包括10幅油畫與24張紙
本中，為香港譜繪了與眾不同的人間煙火。自
然風景、人文軼事躍然在歡樂明快的筆觸中，
流露對這座城市的由衷喜愛。在畫家超扁平風
格的油彩和鉛畫中，輕盈散漫的人物往往有着碩
大的眼睛、飄忽的四肢。畫作中的人物身處香
港，舞龍、放紙鳶；在太子花墟附近挑選喜歡的
金魚等。俏皮的人物都專注於自己的遊玩和消
遣，我行我素，直接抓住了觀者的目光。

地點：
香港文化中心音樂廳
香港中樂團與糖妹以

中樂重新演繹《神筆馬
良》，帶領小朋友認識一
個勤奮、樂於助人及熱愛
大自然的馬良。演出將於
7月23、24日晚上 8時舉
行，糖妹化身精靈說書
人，活潑生動地演繹以民
間經典為主題的中樂作品
《孫悟空三打白骨精》、
《神筆馬良》及音樂鬼才伍卓賢創作的《百子
櫃》， 讓孩子輕鬆接觸現代中樂團裏的各種樂
器和組合，打開中樂新世界的大門！

地點：
荔枝角D2PlaceTwo，Garage
由非牟利組織

Free Foundation 主
辦，和精神書局合作
的第四屆再生閱讀活
動，於即日起至 7月
25 日舉行。近年社
會對進一步善待弱
勢社群的聲音越來
越大，今年再生閱讀
以 「Listen To The
Story」為主題，引
起大眾討論和思考，除了單向的關懷和援助，
社會企業和商界如何接納弱勢社群，能用尊重
的心，讓受助者尊嚴地自立。活動精選相關兒
童二手書籍外，還希望可以喚起大眾用新角度
了解自閉症群體，重塑故有的印象。林鄭月娥表示，「一國兩制」要繼續成

功，無論在經濟或民生方面，香港當
然要有所作為。夏寶龍提到房屋、醫療、
就業等各方面的工作，每屆政府均應以此
為鑑，努力去做。她相信，夏寶龍所說的
「管治者」不單是特區政府，還包括立法
人士和社會大眾，包括各個界別，尤其在
處理房屋問題上，要真正「開天闢地」製
造土地，需要動員全社會。她提到，政府
最近有些工作涉及綠化地和在古洞北一帶
收地，當中出現反對聲音，與政治無關，
但強調現時即使政權獲得保障，地區反對
聲音和因個人利益受到衝擊的反抗，仍然
會在香港這個多元自由的社會存在。
林鄭月娥並指，認同夏寶龍提出要確保

政權掌握在愛國愛港人士手中，認為香港過
去兩年吸取了深刻教訓，強調香港必須由愛
國者管治，向中央負責並保障國家安全。

移民屬個人考慮 市民享出入境自由

被問到對港人移民外地有何看法時，
林鄭月娥回應表示，香港在歷史上，每隔
一段時間就會出現所謂的「移民趨勢」，
每個人在其人生階段作出相關決定，全屬
個人的考慮，強調政府會堅守香港市民在
基本法下享有的出入境自由，不會在此方
面有任何特定看法。
她續指，若要向現時已經移民、正在

移民又或打算移民的香港市民說一些話，
她會告訴他們，香港的前景是非常之好。

經過中央為香港訂立香港國安法及完善選
舉制度後，香港有了國家安全和政治安全
的保障，在中央的支持下，「十四五」規
劃和粵港澳大灣區為香港帶來無限機遇，
認為這是一個信心的保證，她並指，對香
港有歸屬感、願意在香港打拚的人，「現
在是最好的時刻。」
另外，林鄭月娥表示，安排區議員宣

誓工作已近尾聲，留意到目前有超過200
名區議員按自身意願，以及考慮過往行為
表現後決定請辭，政府已刊憲宣布有關懸
空的席位。她指，如有人被視為不符合擁
護基本法及效忠特區的要求，政府會依法
處理薪津問題，強調當中沒有所謂「人性
化」，只有法律化。

中央支持國安保障「十四五」及灣區創無限機遇
特首：港人打拚逢最好時刻

委員會不設上限 議員可自選參與

立法會議事規則委員會昨日舉行閉門
會議，討論財務委員會及內務委員會的組
成人數事宜。會後，議事規則委員會主席

謝偉俊表示，委員決定將財委會及內委會
的人數下限定為50人，不設上限，即除
立法會主席外，89名議員都有權參加。謝
偉俊還指，新安排下議員可以自行選擇是
否參加財委會、內委會，在議員數目增加
下，仍可保持議會運作效率。
謝偉俊表示，新一屆立法會組成部分

與過往不同，議員數目由 70人增至 90
人，「就算一人一句，都有排講」，為令
議會運作更具效率，作出適當調整是有其

必要。他又指，有關做法為國際慣例，外
國議會亦有類似安排。
此外，謝偉俊表示，雖然財委會及

內委會的任期為整屆立法會，但議員可
以在每年會期開始時，選擇退出或加
入，有關安排亦考慮到倘有補選，後補
議員亦有權選擇是否參與。謝偉俊認
為，新安排尊重議員的個人意願和發
揮，及議員之間分工等，絕非「懶惰」
或將議員分成不同級。

■會議決定財委會法定人數不少於50人。
資料圖片

本報昨日踢爆有跨境買餸App平台
公然派送走私菜肉，且一些菜品所含農
藥嚴重超標。對此，食物環境衞生署食
物安全中心昨日回應本報該報道時指
出，向本港輸出肉類、禽肉和蔬菜的內
地加工企業必須有內地政府部門的供港
認可，且隨貨附證明文件，就報道中提

及的非法進口食物，該中心已即時聯絡
海關加強聯合打擊行動，並呼籲市民停
止從有關渠道採購。

夏季食物兩千樣本 3個肥佬

另外，食安中心昨日公布今年夏季食
物監測計劃的檢測結果，合格率超過

99%。該中心於4月至6月在街市攤檔、
食肆、網店及小販等處所檢取2,002個樣
本，1,999個樣本通過檢測，不合格的3
個樣本為水產品，包括花甲、蜆和貴妃
蚌，樣本含有被禁用氯霉素。
食安中心顧問醫生楊子橋表示，氯霉

素屬抗生素，不應出現在食物中，過量攝
入可能導致再生障礙性貧血，該中心已要
求有關店舖停售不合格水產，並作上游追
蹤，可能對供貨方作檢控。

食安海關擬聯手打擊跨境買餸

全國政協副主席、國務院港澳事務辦公
室主任夏寶龍早前在「香港國安法實施一周
年回顧與展望」專題研討會上發表講話。行
政長官林鄭月娥昨日出席行政會議前見記
者時表示，「一國兩制」要繼續成功，
香港要有所作為，而「管治者」亦不單
指特區政府，還包括立法人士和社會
大眾，尤其是在房屋問題上，要真
正「開天闢地」製造土地是需要
全社會動員。她並指，在中央的
支持下，香港有了國家安全和政
治安全的保障，「十四五」規
劃和粵港澳大灣區為港創造無
限機遇，香港的前景非常之好。 ■林鄭月娥表示，在中央支持下，

香港前景非常好。 資料圖片


